

**【円行公園】**

斜面地形を利用した竹林、梅を楽しめる庭園的要素を取り入れた公園。引地川沿いの桜並木と共に、季節に彩りを添えている。

**【秋葉台公園】** (面積 7.72ha 供用開始 昭和58年3月)

昭和59年、建築家槇文彦氏設計の秋葉台文化体育館が完成。銀色に光る近未来的な建物から「カブト虫」の愛称で親しまれている。(槇氏はこのデザインを基調に幕張メッセや東京体育館を設計)。総合的な運動公園として多くの市民に利用されている

**【御嶽神社】**

かつては遠藤村の鎮守。本堂は富士山に面して建てられている。明治初期に存在した小学校の前身「琢成学舎」跡も遺されており、境内にある庚申供養塔2基は市の重要有形民俗文化財。

**【宝泉寺】** (曹洞宗本山総持寺直末、中本山、玉雄山)

創立は永正年間(1504?21)頃、開基は小田原北条氏臣の仙波土佐守と言われている。本尊は釈迦如来。寺内には1626(寛永3)年制作、雲板(市指定文化財)や1668(寛文8)年寄進の華鬘(ケマシ、仏前装飾具)、銅製の三十三観音等がある。別名「萩の寺」

**【勸兵衛地獄】**

直径4m、深さ2m(直径8m深さ3m)程のすり鉢状の穴で、いつも水が噴出していたという。地主の屋号と暗く怖い場所(=地獄)であることに由来。慶応大学SFCの開校とともに整備、現在は公

**【茅ヶ崎里山公園】** (21番目の県立公園)

茅ヶ崎市北部には、今も田んぼのまわりを雑木林が囲む、典型的な里山の風景が広がる。その一角に位置するこの公園は、今では貴重になった里山の環境を次世代へと引き継ぐことや、レクリエーションの場、さらに広域防災拠点としても機能することなどを目的として計画。平成13年10月 一部開園(約12.4ha) 平成19年度 追加開園(開園面積約19.8ha) 平成26年度 全面開園予定(36.8ha)。

**小出川:** 藤沢市遠藤の笹窪谷戸の琵琶島と神明谷戸に源流を持ち、茅ヶ崎市を經由、平塚市南部で相模川に合流する12.5kmの2級河川。